

Zeitschrift: Zürcher Illustrierte
Band: 8 (1932)
Heft: 22

Titelseiten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 16.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Zürcher Illustrierte

Druck und Verlag:
Conzett & Huber
Zürich und Genf

Die Ozean- Fliegerin

Der amerikanische Fliegerin Amelie Earhardt-Putnam ist ein Dauerflug von Harbour-Grace (Neufundland) nach Londonderry (Irland) gelungen. Mit dem Fluge hat sie drei neue Rekorde aufgestellt: Sie ist die erste Frau, die den Atlantik allein überflog, sie ist der einzige Mensch, der den Ozean zweimal im Flugzeug überquerte und sie hat die 3218 km lange Strecke in der kurzen Zeit von 16 Stunden zurückgelegt. Die Fliegerin steht im 34. Altersjahr und ist die Frau des größten amerikanischen Verlegers Putnam





**Regierungsrat
Dr. H. Mouttet**
ist vom bernischen Grossen Rat zum Regierungspräsidenten und als Nachfolger von Ständerat Charmillot ins eidgenössische Parlament gewählt worden. Aufnahme Jost



**Staatsanwalt
Otto Tschanz**
ist vom Grossen Rat zum bernischen Generalprokurator gewählt worden. Aufnahme Jost



**Dr. H. Binswanger
von Kreuzlingen**
ist zum Chefarzt der kantonalen Heilanstalt Burghölzli ernannt worden. Aufnahme Photopress



**Oberst Karl Egli
Pfäffikon**
starb 63jährig. Er war einflussreiches Mitglied im Vorstand des Verbandes schweizerischer Mühlenbesitzer. Der Öffentlichkeit diente er mehrere Jahre als Präsident der Zivilgemeinde Pfäffikon. Im Militär bekleidete er den Rang eines Obersten der Artillerie



**Alt-Nationalrat
H. Baumann-Oertle**
starb 71 Jahre alt in Rüti. Der freisinnigen Partei angehörend saß er 24 Jahre lang im Gemeinderat, von 1911 bis 1922 als dessen Präsident. Während zweier Amtsperioden war er Mitglied des Kantonsrates und von 1922 bis 1929 gehörte er dem Nationalrat an.



**Nationalrat
Dr. Oscar Ullmann
in Mammern**
feierte am 19. Mai seinen 70 Geburtstag. In Politik und Beruf kann der Jubilar auf eine erfolgreiche Lebensarbeit zurückblicken. Seit vielen Jahren gehört er dem thurgauischen Grossen Rat an, seit 1911 vertreibt er die freisinnige Partei im Nationalrat.



Oberst Viktor Rey
starb im Alter von 81 Jahren. Er war ein hervorragender Instruktionsoffizier in der 4. Division. Während des Krieges hatte er das Platzkommando von Aarau inne.



**Alt-Ständerat
O. Munzinger
Solothurn**
starb 82jährig. Von 1876 bis 1886 gehörte er dem Kantonsrat, von 1879 bis 1884 dem Nationalrat an. 20 Jahre war er Mitglied des eidgenössischen Repräsentantenrates, wo er das Erziehungswesen leitete. 1886 bis 1917 vertrat er den Kanton im Ständerat, den er 1893/94 präsidierte. Er war ein maßgebender Führer der freisinnig-demokratischen Partei. Aufnahme König

Die internationale Hundeschau in Basel

Mehr als 1100 Tiere, verteilt auf 70 verschiedene Rassen, waren an dieser großen Revue in der Rheinstadt ausgestellt. Etwa 170 Hunde kamen

aus dem Ausland. Es war die größte kynologische Veranstaltung, die in der Schweiz je stattfand.
Aufnahmen Leemann



Das Preisgericht
A.: «Wunderliches Tier, ich schlage es für den 1. Preis vor!»
B.: «Aber Herr Kollege, das ist ja ein alter Handwischer!»



Blick in die Ausstellungshalle in der Mustermesse



Bundesrat Motta, der Ehrenpräsident der Ausstellung, begrüßt einen Erstpreisträger



«Ching Foo of Oldbourne», der Champion der Pekinesen. Er erzielte bereits in England 18 erste Preise



«Chang» erhielt den Siegertitel der Chow-Chow-Rasse. Er stammt aus der Linie des berühmten «Lenning», der für 50 000 Fr. verkauft wurde. Für den Bahntransport nach Basel war «Chang» für 25 000 Fr. versichert